

PlantaDoce.

Público

La Xunta alcanza los 117 profesionales contratados dentro de su Plan de salud mental

El objetivo es alcanzar los 241 nuevos profesionales en el año 2024. Los profesionales se encuadran en las unidades de prevención del suicidio, en las unidades de salud mental infanto-juvenil, en los hospitales de día infanto-juveniles y en los programas a domicilio.

PlantaDoce
2 may 2022 - 17:05



Galicia apuesta por la salud mental. El conselleiro de Sanidad, Julio García, ha explicado que, con el personal de psiquiatría, psicología y enfermería que acaba de incorporarse a la unidad de salud mental de Pontearreas (Pontevedra), **la Xunta llega a los 117 nuevos profesionales especialistas**. Esta ampliación de plantilla se enmarca en el Plan de Salud Mental 2020.

Desde comienzos de abril, ya está trabajando un equipo multidisciplinar de atención a la salud mental en este centro de salud, según ha subrayado el titular de la cartera

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-xunta-alcanza-los-117-profesionales-contratados-dentro-de-su-plan-de-salud-mental>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

sanitaria en su visita a esta unidad. **El objetivo es brindar atención a toda la población adulta de las comarcas de O Condado y A Paradanta.**

La unidad de salud mental ambulatoria para adultos de Ponteareas es la cuarta que la Xunta pone en marcha desde que se aprobó el Plan de Salud Mental. **La primera fue en Tui, luego otra en Ordes y una tercera en Oleiros.**

La unidad de salud mental ambulatoria para adultos de Ponteareas es la cuarta se pone en marcha desde 2020

Los 117 profesionales contratados por la Xunta se encuadran en las nuevas unidades de prevención del suicidio, en las dos unidades de salud mental infanto-juvenil, en los tres hospitales de día infanto-juveniles y en los programas de salud mental a domicilio, según ha explicado García.

El objetivo del plan es alcanzar 241 profesionales en 2024. En este sentido, el Gobierno gallego construirá una nueva unidad de hospitalización de salud mental infanto-juvenil de agudos dentro del Hospital Álvaro Cunqueiro de Vigo.

Con este proyecto, la zona sur de Galicia contará con una nueva unidad de referencia en enfermedades relacionadas con la salud mental, que contribuirá a optimizar el tratamiento de aquellas patologías psiquiátricas que no puedan ser gestionadas de forma ambulatoria.